ANFRAGE

An Herrn Oberbürgermeister Dieter Reiter

Rathaus, Marienplatz 8, 80331 München



05.10.2020

Fragen zum aktuellen Sachstand der eRechnung

Um die Vorgaben der EU-Richtline 2014/55/EU umzusetzen wurde am 08.04.2020 die Zwischenlösung eRechnung der Landeshauptstadt München produktiv gesetzt. Das Projekt umfasste die Sicherstellung des Empfangs und der revisionssicheren Archivierung elektronischer Rechnungen. Die Verarbeitung eingehender eRechnungen erfolgt bis zur Einführung einer finalen Lösung im Rahmen des Projekts "digital/4finance" weiterhin papiergebunden.

Daher fragen wir den Oberbürgermeister Dieter Reiter:

- 1. Wie viele eRechnungen sind seit der Produktivsetzung bei der Landeshauptstadt München eingegangen?
- 2. Wie ist der derzeitige Sachstand bei der Einführung einer endgültigen/digitalen Lösung der eRechnung?
- 3. Hat Covid-19 einen merklichen Einfluss auf die Anzahl der eRechnungen? Welche Schlüsse werden daraus gezogen?

Manuel Pretzl (Initiative)

Fraktionsvorsitzender

Prof. Dr. Hans Theiss Stadtrat